

Trainerwechsel in Schneidhain: Auf Nickel folgt bald Ebner

Schneidhain. Nicht nur bei der Frankfurter Eintracht, sondern auch bei der SG Blau-Weiß Schneidhain, dem aktuellen Tabelleniebten in der Kreisliga B Hochtaunus, gibt es am Ende dieser Saison einen Trainerwechsel. Im Unterschied zu den Profis aus der Rhein-Main-Metropole steht bei den Schneidhainern allerdings bereits fest, wer die Nachfolge des aktuellen Übungsleiters (Mike Nickel) antritt.

Mit Helmut Ebner hat Schneidhain einen Coach verpflichtet, der in Kronberg und damit ortsnah wohnt. Ebner hatte den FC Mammolshain in der Saison 2012/13 mit 30 Siegen in 30 Spielen zur Meisterschaft in der Kreisliga C geführt und setzte da-



Helmut Ebner

mit eine Rekordmarke. Ebner hatte seinen Trainerjob „Am Hasensprung“ vor neun Monaten aus familiären und beruflichen Gründen aufgeben müssen.

„Die Trennung von Mike Nickel erfolgt am Saisonende in beiderseitigem Einvernehmen“, sagte Schneidhains Abteilungsleiter Dietmar Möser. „Er hat bei uns vier Jahre gute Arbeit geleistet und die Mannschaft aus der C-Liga heraus bis ins Mittelfeld der Kreisliga B geführt.“

Mike Nickel hat nach eigenen Angaben noch keinen neuen Verein gefunden. „Vielleicht schnüre ich meine Schuhe nochmals für einen anderen Verein“, sagt er. „Aber erste Priorität ist es, weiterhin als Trainer zu arbeiten.“

sp